

# 回覧

## 区長報告

新年を迎えて新春のお慶びを申し上げます

区民の皆様こんにちは、区長の中原です。昨年は、新型コロナウイルス感染予防対策に伴い寂しい一年になりました。今年は普通の日常に戻れると願っておりましたが、残念な一年のスタートとなりました。新型コロナウイルス感染拡大の中、神奈川県も二度目の緊急事態宣言が発令され戸惑うところではあります。古塩市長からも防災無線にて市民に向け発信がありました。皆様にとつて今年も健康で安全な暮らしができますように、心よりお祈り申し上げます。

\* 四区区民会館利用について報告と協力のお願いです。

1月11日(月)より開館する予定でしたが、緊急事態宣言が発令された為、宣言が解除されるまで休館とさせて頂きます。

何卒ご理解、くださいますようお願い申し上げます。

\* 年末年始ゴミ収集、ご協力頂きありがとうございました。また、年始の資源回収、普段より量の多いところ資源化推進委員の皆様、前日と当日寒さが厳しい中、片付けをしていただきありがとうございました。今後も分別等、区民皆様のご協力をお願いいたします。

\* 1月10日（日）区民会館広場にてどんど焼きを行いました。

8日に緊急事態宣言が発令された為、緊急の対応として皆様のご健康と安全を考慮し入り口に受付を設け門松やお飾り等をお預かりし代表して一年を健康や幸せに過ごせるように御祈願させていただきました。例年ですと沢山の方にお越しいただき思い思いに祈願され、私どももおもてなしをいたしますが安全対策を取らせて頂いた為、おもてなし出来なかつた事をご理解いただけたら幸いです。

\* 東名綾瀬スマートインター開設に伴うアンケートに沢山のご意見ご要望をいただき誠にありがとうございました。アンケートの結果について回覧にてご報告いたします。また、この結果を踏まえて今後更に区民の皆様並びに綾瀬市役所内インター推進課とも検討を深め寺尾西地区の皆様方が日々安心安全に暮らせるように取り組んでまいりますので、今後も区民の皆様からご意見ご要望がありましたら、役員までお知らせいただければ幸いです。

\* 1月16日現在綾瀬感染者数は、332名です。何処で何に気をつけばよいのか分かりません。マスク着用、手洗い消毒をして密を避け一日も早く終息する事を願うばかりです。

# 回覧

令和3年2月21日

## 区長報告

区民の皆様こんにちは、区長の中原です。

新しい年を迎え、連日のように新型コロナウイルス感染者も増え続けています。2月に入り少し落ち着いて来ましたが、綾瀬市の感染者数は、現在535名になりました。綾瀬市長から防災無線にて感染者数は減ってきているも医療が逼迫している状況との事。市長がおっしゃる通り市民の皆様には、常に安全な行動をお願いいたします。

綾瀬市におきましても、2月17日から医療従事者へのワクチン接種が始まりました。4月以降には、高齢者対象の接種が始まります。接種されない方も多くいらっしゃると聞いておりますが、やはり自分の命と、ご家族、職場やお仲間の為にも接種していただき皆様方に安心して日々を暮らせたらと思います。

私自身、注射は大変苦手ですが、勇気を出して接種させていただきたいと思っております。なお、このワクチン接種に関連した予約詐欺の事案も報道等で言われております。お金が発生する事はございませんので、区民の皆様におかれましては、振り込み詐欺同様にお気を付けていただきますようお願い申し上げます。

※今年度は自治会役員改正の年です。寒い中ではありますが、選考委員の皆様が、区民の皆様のご自宅にお伺いしております。役員になると大変とお思いになら

れると思いますが、是非ともご協力をお願いいたします。

※ 2月13日(土)23時08分頃、福島沖にて(M7,3)の地震が発生しました。

関東地方は震度4とのことで、幸い区内におきましては何事もなく済みました。

綾瀬市内では、ブロック塀の倒壊があったと聞いております。

10年前と同じ様な地震が何時発生するかは誰も分かりませんが、万が一に備

え、ご近所皆さんとも声をかけ合い日頃から災害対策をお願いいたします。

※ 綾瀬スマートインター開業日が「3月31日(水)午後12時」に決定いたし

ました。どの様な交通の流れになるか予測出来ませんが、普段より交通量が増え

ると考えています。私ども役員が一番心配しておりますのは『事故』です。朝夕

の通勤通学の時間帯や日中は、普段以上にお気を付けください。お子様が小中学

校に通われる保護者の皆様には早々、ご家庭で子供さん達と安全対策のお話し

をお願いいたします。また、通学路にあたるご近所の皆様には、お忙しいところ

誠に恐縮ですが、子供達の見守りのご協力を是非お願いできましたら幸いです。

まだまだ、朝晩の冷え込みは厳しいですが、後一ヶ月もすると桜の便りも聞か

れてきます。区民の皆様におかれましては、お体にご自愛くださり健康な日々を

過ごしていただければと思います。

令和3年3月21日

## 区長挨拶

区民の皆様こんにちは、区長の中原です。

梅花の候、区民の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、早いもので区長として2期4年の最後の月を迎えました。今年度につきましては、「新型コロナウイルス感染対策」により、区で予定をしていました行事並びに自治会行事は中止となり残念な一年となりました。緊急事態宣言も二週間延長され、下げ止まりが続いています。一日も早く終息する事を願うばかりです。区民の皆様には、お体にご自愛いただきご健康にて日々を過ごされていますようあらためてお願い申し上げます。

今年度を振り返りますと区民会館の外壁の塗装と内装の修繕を行いました。前期に屋根の補修を行い雨漏りの心配もなくなりました。ご協力をいただいた区民及び体育委員・有志の皆様には、心より感謝申し上げます。

また、緊急事態再延長に伴い区民会館利用について、4月1日（木）より再開したいと思います。（再々延長になった場合変更有）下げ止まりから増加傾向が見られる中で、変異株で急速な感染再拡大が懸念されているため、区民会館利用される皆様には今後もご理解、ご協力をお願いたします。

悩む事の多いごみ問題です。歴代の区長皆様も悩まれ引継ぎ事項となってお

ります。先月も立て続けに大型テレビ二台が、幼稚園の通り鎌田緑地角の可燃物集積所に捨てられております。リサイクル法では、新しいテレビや家電などを買われた場合に購入されたお店で僅かな費用を支払いすると適切に処分出来ます。たった一人の為に区民の皆様が不愉快な思いをしなくてはなりませんので、今後はリサイクル法に基づき処分していただきますようお願いいたします。

さて、最後になりますが、令和2年度組長の皆様、今年度組長会議等も開催出来ず大変ご不便をおかけした一年でした。また、改正の年に当たり短い時間の中ではございましたが、令和3年度役員・体育委員・監査の選任に努めていただいた選考委員6名の皆様に役員を代表しまして心より感謝申し上げます。

改正に辺り副区長二名・会計・会計監査が交代し、体育委員に若い世代も加入していただきました。今年度も書面表決書にて決議をお願いし新しい体制で、体育委員の皆様と自治会活動に取り組んでまいりますので、今後とも宜しくお願ひいたします。

皆様方が楽しみにされております第四区夏祭り盆踊り大会開催に向けてコロナ禍の中ではありますが役員と検討し、夏祭り実行委員皆様と早い段階で前向きに協議を重ねて開催に向けて努力してまいります。

開催に向けて一番大切なことは区民の皆様が、ご健康にて過ごされることが大事になってきます、皆さんと一緒に開催に向けコロナに打ち勝ち笑顔溢れる盆踊り大会に出来たら願っております。

以上

# 回覧

令和 3 年 4 月 18 日

## 区長挨拶

陽春の候、区民の皆様方におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は自治会活動にご理解、ご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

令和 3 年度も引き続き三期目を携わらせて頂く区長の中原幸一でございます。  
令和 2 年度は、新型コロナウイルスの蔓延により緊急事態宣言もその都度発令され、皆様の心休まる日は多くなかったと思います。特に区民会館使用に関して感染拡大の要因となるクラスターを発生させないように万全な対策について何時も頭から離れる事はありませんでした。また、区民の皆様が楽しみにされております三大行事、春秋レクリエーション大会、夏祭り盆踊り大会や敬老会と全て区民皆様の安心と安全を守るために自粛をいたしました。

令和 3 年度につきましては、春のレクリエーション大会、敬老会（記念品贈呈）中止いたしますが、夏祭り盆踊り大会と秋のレクリエーション大会につきましては、安全対策を徹底し執り行えるよう取り組んでまいります。

なお、令和 2 年度は改正の年になります。令和 3 年度の新役員につきましては、別紙回覧いたしますので確認をお願いします。新役員 3 名を迎�新しい目線で検討しながら自治会活動を行ってまいります。

令和3年3月31日（水）午後12時、綾瀬スマートインターが開業いたしました。現在のところ地域内での交通トラブルは発生しておりませんが、時よりインターの入口を間違えて四区内に入りUターンをする車もみうけられます。また、綾瀬スマートインター北側の信号も時差式になり東名側道からは車三台で赤に変わります、慌ててしまい無理な運転をされると事故の原因になります。くれぐれも気を付けていただき安全運転をお願いいたします。

全国の医療従事者からワクチン接種が始まっています。綾瀬市はまだだと聞いておりますが、4月19日（令和3年度中に65歳以上になる方）に市より予防接種のクーポン券と案内が送付され予約が必要になるとの事です。ワクチンの量も対象者の4%という事で少ないですが、順次供給されます。また、接種会場には、綾瀬市よりマイクロバスの送迎（30人乗り）実際に乗れる人数は（15人）程になると思いますが、その日に予防接種の予約を取られた方だけになります。（送迎無料）送迎バスは、綾瀬幼稚園様のご協力で幼稚園のグランドになります。ただし時間指定されますので詳しい内容は、広報綾瀬か送付される資料を確認してくださいますようお願いいたします。

\*注意 あら！今日は病院に行く日だわ！とのことで個別の通院では、乗車出来ませんのでお気を付けください。

最後になりますが、二期四年、毎月一回出しておりました区長報告を今年度より自治会活動を通して地域の事をより多く知ってしていただくために、令和3年度の新副区長二名にも「副区長報告」とし自分自身が見た寺尾西地区を感じた事、思いや考えを月替わりになりますがお出させていただきます。

今年度は、体育委員さんに若い方も入っていただきご活躍していただきますこの機会をとおして四区の若い世代の皆様にも今以上、ご協力いただきましたら幸いです。

全国で、第4波と言われる変異株の感染拡大が続いております。まだまだ、心配な日々が続きます、どうか区民の皆様におかれましては、お体にご自愛いただきお元気にお過ごしくださいますようお願い申し上げます。

役員を代表しまして、今年度も宜しくお願い致します。

以上

# 回覧

令和3年5月

## 副区長報告

四区の皆様こんにちは。今年度から副区長を務めることになりました小林です。コロナ禍の前年度は組長を務めておりましたが、今年度が役員改選の年にあたるため選考委員長を命じられ、選考委員六名で新年度の役員選出をおこないました。その結果、役員の五役には中原区長と総務山下さんに今年度も留任をお願いし、会計霜田さん、副区長渡辺さんと私が新任として任期2年を務めることになりました。新体制となり、自治会交流がより身近な活動として親しまれるよう努めて参りたいと思っておりますので、よろしくお願ひ致します。

従来、「区長報告」として自治会に関する報告がありましたが、今年度から順番に副区長にも自治会活動について考え方や思いを述べる機会をいただきましたので、思いつくままに感想を書いてみることに致しました。

私たちが住んでいる“寺尾西”についてですが、「寺尾天台自治会第四区」は、ご承知のとおり、寺尾西1丁目～3丁目の居住者で自治会加入者から構成されております。私も今回始めて役員に就くことになり、加入世帯数が520世帯もあることを再認識させられた次第です。

私事となりますが、昭和56年5月に横浜市内から移り住んで、ちょうど40年になります。「引っ越し先も富士山▲が見える所に住みたい」との両親の夢があり、住み始めた頃は横浜と比べ、「富士山が随分大きく見える！」と言うのが、寺尾西に住み始めての第一印象でした。

（当時の自治会加入について母が残した手記には、自治会費は一世帯当たり150円/月（現在も同費）、区費130円/月（現在は200円/月）とあり、当時10,000円の寄付をしたことも書いてありました。）

綾瀬市は昭和53年11月1日に市制施行して県下19番目の最も新しい市です。明治22年に寺尾村の近隣8村が合併して綾瀬村が成立し、昭和20年4月1日に高座郡綾瀬町となったそうです。

寺尾西の1丁目から3丁目までの面積を調べたところ、0.22 km<sup>2</sup>でした。市の面積の22.14 km<sup>2</sup>に対して、0.0099 ≈ 約1%の面積だと知った次第です。

たった1%にすぎない面積の寺尾西ですが、この四区の自治会活動を通じて町内が“平穏で住みやすい、治安の良い誇れる寺尾西”となるように期待したいと思います。

最後に、この四十年間は会社との往復で四区の皆様と接する機会は皆無でしたが、役員就任を機にできるだけ多くの皆様と触れ合えるように努めて参りますので、何卒、自治会へのご理解ご協力をよろしくお願ひ致します。

# 回覧

2021/6/20 (令和3年)

副区長挨拶

令和3年度から、新人副区長として務めさせていただきます渡辺です。

前年度は5組の組長を務めておりました。

回覧物を区民会館に引き取りに伺い、小林選考委員長から声を掛けられました。

今年は改選の年にあたり、役員募集の活動をされていました。

協力のお願いにあたり、また私自身10年位前にテレビ番組で自治会の

運営についての内容で、ある年配の方が話している内容に共感できる部分があり

なるほどそのような考えがあるのだと個人的に感じました。

その内容とは、ある年齢（現役引退）に達するころには地域へのお返し（尽力）し、

若い方は子育てや地域の理解で、お互い協力関係で進めたい旨の発言に共感でした。

新体制で、区長や諸先輩の指導のもと副区長として出来ること、ひとつひとつ学びながら

1期（2年間）努めて参りたいと考えておりますので、よろしくお願ひいたします。

綾瀬市は「ものづくりのまち」で、県内4番目に多くの中小企業が活動している地域で

綾瀬工業団地・早川工業団地・さがみ野工業団地・与藏山下工業団地、綾瀬吉岡工業会

綾南工業会と多くの企業が躍進している地域であり、

3月31日には綾瀬市スマートインターチェンジも開通したことで、経済活動がさらに

発展していくことと思いますが、コロナ禍では大変な状況と考えられます。

私は退職者ですが、現在も綾瀬市の製造業で微力ながら働かさせて頂いております。

最後になりますが、コロナ禍であり綾瀬市も感染者数の増減を繰り返しの現状で、

皆様との交流ができない状況ですが、ワクチン接種も始まりました。

ワクチン接種が完了すれば自治会活動も、皆様との交流も再会出来ると思いますので、

自治会への、ご理解ご協力よろしくお願ひいたします。

令和 3 年 7 月 18 日

## 区長報告

梅雨明けを知らせる白南風が吹き、いよいよ本格的な夏がやってきました。区民の皆様こんにちは、区長の中原です。

先ずはお詫び申し上げます。令和 3 年度「四区夏祭り盆踊り大会」中止いたしました。東京都では、12 日より四度目の「非常事態宣言」が発令される中、心配しております神奈川県も、7 月 22 日（木）より「神奈川版緊急事態宣言」発出される事になりました。私ども役員、実行委員、組長様のご意見等をお聞きいたしまして開催に向けて取り組みましたが、残念な結果報告となりました事を、区民皆様方に、ご理解をいただけたら幸いです。

なお、抽選会につきましては、今年度も開催させていただき、当選本数も昨年より 50 本増やし 200 本また、四区内の企業様にも賞品提供の御協力をお願いして抽選させていただきます。

詳しくは、8 月 22 日（日）抽選券・引換券を配布回覧いたしますので、楽しみにしていただければと思います。

綾瀬市におきましては、65歳以上のワクチン接種が進む中、7月21日より64歳以下の予約開始、8月1日よりワクチン接種が始まります。報道等ではワクチン不足で予定通りにはいかないようで不安なところもありますが、ご希望される方は体調を整えて接種していただければと思います。

令和3年3月23日に綾瀬市内で発生しました、強盗致傷事件ですが犯人を逮捕したとの事また、7月に入り8日小園地区内で女子生徒への痴漢事案、9日寺尾北地区で登校途中の女子児童への痴漢事案、14日上土棚中で帰宅途中の女子生徒への公然わいせつ事案が発生しております。来週より学校も夏休みになります、暑くなりますが良かならぬ者が出てきます暑い日が続き外出する機会も減ると思いますが子供達の見守りをお願いいたします。<m(\_\_)m>

コロナも心配ですが、熱中症対策も行ってください。私もまだ若いと思っておりましたが仕事中ふらつき早退いたしました。外出は炎天下を避け、室内では冷房を適切に使用して激しい運動を控え、適宜水分・塩分を補給しお体にご自愛くださいますようお願いいたします。

## 区長報告

区民の皆様こんにちは区長の中原です。残暑厳しい日が続いております。皆様におかれましては、お元気でお過ごしのことと思います。

お盆を迎える季節に似合わず長雨により全国的に災害が発生し何かと不安な日々を送られている方々もいらっしゃいます。災害が起きるたびに思うところです、皆様にはご近所さんとのお声掛けをされ親睦を深め「共助」何かあっても共に手を差し述べ共に助け合える四区になればと常に思い願っております。

私事ですが、8月13日（金）綾瀬厚生病院にてワクチン接種を行いました。（ファイザー）前日の夜は何故か緊張して余り眠れませんでしたが、接種を終えて少しホットしました。接種をされた方々から副反応について聞いておりましたが、一回目でしたので熱も出ることなく腕を上げると痛みがある状況で一日たったら何事もなかったように痛みも無くなり毎日服用していますビールをいただきました。報道等でも副反応について色々言われておりますが、二回目に向け

飲みすぎないように体調を整えて接種したいと思っております。

綾瀬市のワクチン接種状況は、65歳以上（一回目）85%、（二回目）86%であり、65歳以下につきましては、（一回目）29%、（二回目）25%との事です。

綾瀬市の累計感染者数 8月21日現在1,125名となり、かなり増えております。また、二回接種を終えた方々の感染が全国的にも増えており「ブレークスルー感染」と先生もおっしゃっていましたが、二回接種しても手洗い・マスクの着用は必ず行っていただき、「うつさない」「うつらない」為の感染予防対策を皆様方がマスクを外し、普段の日常生活に安心して戻れるまで私共をはじめ取り組んで、日々ご健康に過ごされますよう切に願っております。

自治会館につきましては「8月31日」まで臨時休館となっております。今の状況では延長され9月中旬頃までになるのかと考えております。四区区民会館につきましては休館とせずに利用していただき必ず、手洗い・マスク・三密を回避していただきご利用していただきますようお願い申し上げます。

今年も、抽選会を行わせていただき 200 本準備いたしました。四区内の企業様にも賞品提供のお願いをいたしまして、こころよくご協力いただきました事をお礼いたし感謝申し上げます。なお、抽選ですので当たる方、残念ながら外れる方もいらっしゃいます。抽選券を投函されますとささやかですが、（ティッシュペーパー）をお渡ししておりますので、区民皆様のご参加を心よりお待ちしております。

9月9日に予定しておりました第四区敬老会につきまして、「新型コロナウイルス感染予防対策」に伴い、役員で検討いたしました。令和3年度につきましても自粛させていただき、記念品を贈り長寿のお祝いとさせていただきます事で報告してご理解いただけましたら幸いです。

最後になりますが、「新型コロナウイルス感染症」により本当に先が見えない状況になってきました。区民の皆様におかれましてはどうか、お一人・お一人が、お体にご自愛いただき日々健康でそして笑顔でお過ごしいただけますよう願っております。しんどい日々ですが、頑張りましょう！<m(\_\_)m>

令和 3 年 9 月 19 日

## 区長報告

区民の皆様こんにちは。区長の中原です。コスモスの香りが立ち、秋の気配が次第に色濃くなりさわやかな季節を迎えたが、区民の皆様いかがお過ごしでしょうか。また、食欲の秋、秋刀魚の美味しい季節になりました。食べすぎにも注意しながらこれからの季節を楽しみたいですね。

また、私事です。2回目のワクチン接種を今月の3日に受けました。前回同様に左腕の痛みはありましたが幸いにして熱も出ることもなく、集会所にて5日の抽選会投函日に備え準備をさせていただきました。正直、翌朝目が覚めるかなと？ちょっぴり不安で眠りについたのは夜中の3時でした。やれやれですね。(^-^;

2回接種しましたが、油断せずに日頃の感染対策を行い日常生活を送ってまいります。皆様におかれましても、お体にご自愛いただきご健康にお過ごしくださいますようお願い申し上げます。

寺尾天台自治会からのお知らせです。回覧にて報告をさせていた

だきました「秋季レクレーション大会」を今年度も中止となりました。

本部体育部会にて協議検討した結果、小さいお子様や小学生のお子様にワクチン接種が出来ていない、競技種目をみても密になる競技が多い事やこの先の感染状況等からも自治会員皆様のご健康と安全を考慮して残念ながらこの様な結果になりました。

自治会員皆様には、ご理解いただき今後も自治会活動にご協力をいただければ幸いです。

ゴミ出しについてのお願いです。青空公園や近隣の集積所に小さい袋に入った生ごみが、お花とお花の間に隠すように置かれています。また、プラごみの日についてかと思いますが、可燃ごみを置かれていることも各集積所で見ることが増えました。カラスなどがごみをあさり近隣住民の方に迷惑を掛けてしましますので決められた日時に出していただき、皆様方が綺麗で気持ち良くお使い出来ますように改めてご協力をお願いします。

9月12日（日）4名の組長様にご協力いただき抽選会を行いました。今年度の参加者数252名でした。当選者発表は19日に回覧

いたします。

当選された方々は、10月3日（日）午前9時から午後4時までに集会所にお越しください。なお、ご都合のつかない方は、組長様やご近所の方にお願いしてください。

また、協賛品をご提供いただきました、四区内の企業皆様

ありがとうございました。役員を代表いたしまして

心より御礼申し上げます。

以上

# 回覧

令和3年10月17日

## 区長報告

区民の皆様こんにちは、区長の中原です。そよそよと吹くこの涼風、皆様はいかがお過ごしでしょうか。また、紅葉を楽しむ行楽シーズンですが、怪我や事故に注意して深まる秋を楽しんでいただけたらと思います。

ようやく緊急事態宣言も解除になり、運動会も開催され校庭に子供たちの元気な声が響き渡り笑顔に包み込まれ良い想い出になつたんじゃないでしょうか。

その中で、四区抽選会の賞品引き渡しがありました。当選された方「おめでとうございます。」残念ながら外れた方は来年度に楽しみにされて下さい。なお、今年度、四区内の企業様に豪華賞品のご提供いただき当選された方は笑顔一杯でお帰りになられました。ご協力いただきました企業の皆様には、区民を代表しまして心より感謝申し上げます。 「ありがとうございました。」

寺尾天台自治会よりお知らせです。自治会主催自主防災訓練中止

に伴い、「コロナウイルス感染予防対策品」として、マスク・消毒剤を各ご家庭に配布いたします。組長様が共同募金の集金される際にお届けされるかと思いますので、スムーズに集金が出来ますように区民の皆様、ご協力をお願いします。

組長様へ、敬老記念品の配布ご協力、いただき誠にありがとうございます。役員を代表いたしまして感謝申し上げます。

# 回覧

2021年10月17日 (令和3年)

## 副区長報告

寺尾天台自治会第四区の皆様こんにちは、副区長の渡辺です。

前回の挨拶から早いもので3ヶ月が過ぎて朝夕は秋の気配です。

最近の出来事等や感じたことを報告いたします。

8月24日の火曜日、ある交差点にさしかかった時、急に車が飛び出してきました。ビックリ！。止まれの交差点においては、左右を確認し、ゆっくりと通過して欲しいものだと思い自分も車を運転する者として、再認識しました。また、市内の交通事故発生状況29件で、前年より10件増加していると大和警察署の統計から報告されています。（6月中の状況）

8月24日、朝と夕方に公園灯電球が切れているとの連絡があり、役員持ち回りで当日に、役所への連絡等対応し9月10日点灯確認。

8月29日の日曜日、朝9時から青空公園の草刈りを実施。ソーシャルデスタンス等を守りながら、公園の利用が可能となりました。

9月1日は、皆様ご承知の通り防災の日です。  
本来であれば、自治会自主防災の訓練が9月5日実施予定でしたがコロナ禍で自粛中により、中止となってしまいました。  
テレビなどで洪水・土石流・地震等々、頻繁に放映されています。  
もう一度、自分で出来る範囲で身の回りの確認をしたいと考えています。

皆様もご存知と思いますが、綾瀬市の防災ハザードマップ保存版を見直し確認することが出来ます。もう一度と言わず何度も見直しを心がけてはいかがでしょうか。

9月19日、市の行事として、自治会で敬老者への記念品を組長様のご協力で、75歳以上の方に記念品をお届けいたしました。

組長様にはお疲れ様でした。また敬老者の皆様おめでとうございました。

9月30日をもって、緊急事態宣言は解除されましたが、区民の皆様も三密を避け、マスクの着用・アルコール消毒を引き続き実施いたしましょう。

10月1日、台風16号が関東の南を通過でしたが、雨・風と一時大荒れその時私は、防災ハザードマップを机の上に出し避難場所等見入ってました、防災無線で放送される度に、ハザードマップを広げて活用しています。

10月3日、お楽しみ抽選会の豪華賞品の引換日でした。  
天気も良く、日中は夏の様な暑いくらいの陽気でした。  
今年は豪華な協賛賞があり、各企業の皆様には感謝申し上げます。  
ありがとうございました。

# 回覧

## 区長報告

区民の皆様こんにちは、区長の中原です。晩秋とは思えぬうららかな小春日和が続きます。皆様方におかれましてはご健勝にてお過ごしのことと思います。

早いもので今年も一ヶ月余りになりました。昨年同様、新型コロナウイルス感染予防対策にて年間行事も自粛させていただきましたが、私自身にとっては寂しくやるせなく心苦しい気持ちになります。

年明けには第6波も懸念される中で、区民の皆様には気を緩めずお体にご自愛いただきご健康にてお過ごしいただけたらと思います。また、状況を見ながらになりますが令和4年4月からは、組長会議等を含め活動を再開させていただきたく役員一同取り組んでまいりますので、今後とも自治会活動にご理解、ご協力をお願いいたします。

10月26日（火）夜の10時頃になりますか、四区集会所内に設置してありますセンサーライトが10人程の若者により壊されました。警察からの連絡により翌日立ち合いで状況を確認しました。

防犯カメラが付いていないので証拠は有りませんが以前にもいたずらをされておりその時にいた若者たちかと思います。その 10 人程の若者の親には大和警察より各家庭に連絡をして厳重に注意していました。また何故か寒くなるにつれ夜な夜な走り回る者が出てきます。集会所に関わらず公園等で騒いでいる者がいましたら、匿名でかまいませんので 110 番もしくは大和警察署に通報していただけたらと思います。 ※決して声掛けはおやめくださいますようお願いいたします。

四区美化デーですが自粛させていただき区民皆様のご自宅周りの清掃をお願いしご協力いただき誠にありがとうございました。四区集会所周辺と裏山に関しては、11月7日（日）に作業を終了しました。近隣の皆様には、早朝よりご迷惑をおかけしましたが、ご協力いただき誠にありがとうございました。

集会所・防災倉庫・倉庫については、12月18日（土）に大掃除を行い気持ち良く新年を迎えるといいます。なお、今年度につきましても組長様のお手伝いはありません。体育委員・有志の皆様で規模を縮小し行います。また、本来ですと一年の労を労い組長様や、体育

委員・有志・各関係者の皆様をお招きして納会を行いますが、大変申し訳ございません自粛とさせていただき、役員を代表しましてお詫び申し上げますと共に多方面にてご活躍いただきました皆様には、心より感謝申し上げます。 ありがとうございました。

今後とも自治会活動にご協力いただきますようお願い申し上げます。

自治会からお知らせいたします。長々と自治会館利用制限をしておりましたが、通常通り利用が出来るようになりました。ただし、会食（アルコール等）の持ち込むパーティー等は利用出来ません。

また、利用時間は一団体3時間とし会食は2時間まで残りの1時間は会食出来ません。その他にもルール等制限されますが利用される皆様にはご理解いただき適切に利用していただけたらと思います。

四区集会所についても同様通常通りに利用出来ますが、やむを得ず制限をしながらの利用になりますのでご不明点は役員までお問い合わせください。宜しくお願ひいたします。

年末年始ごみ・資源物収集業務等日程表を回覧いたします。ご家庭のカレンダーに記入していただき、ご家庭での大掃除の際、出た要ら

なくなった物については収集日を確認して分別し決められた日に処分していただきますようお願ひいたします。なお、各収集場所にも日程表を張り出します。また、来月にもう一度回覧いたします。

ゴミのない、綺麗に気持ち良く新年を迎えることを願っています。

区民の皆様、ご協力をお願いいたします。<m(\_ )m>

最後になりますが、年明け 1 月 9 日（日）四区集会所広場にて、恒例のどんど焼きを行います。前回は「新型コロナウイルス感染予防対策」に伴い入場規制いたしましたが、今回は思い思いに御祈願・ご供養していただけたらと思います。

なお、御神酒は用意いたしますが、お汁粉等につきましては、ご遠慮させていただきます。ご理解の程、宜しくお願ひいたします。

#### 四区集会所休館のお知らせ

令和 3 年 12 月 26 日（日）～令和 4 年 1 月 8 日（土）

## 区長報告

区民の皆様こんにちは、区長の中原です。寒さもひとしお身にしみる頃、新春を迎えるご用意にお忙しい折り皆様いかがおすごしでしょうか。もうあと数日で、今年も暮れようとしております。子供達が楽しみにしております、クリスマスもまじかになり私自身も孫の喜ぶ顔が早く見たいものです。

年間行事自粛の中、行える事業につきまして組長様、区民の皆様に今年も大変お世話になり役員を代表いたしまして心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

一年を振りかえりますと、今年もコロナで振り回された年になり区としても事業の自粛をせざるを得ず、区長として歯がゆく心苦しく残念な一年でした。年明け2月・3月ごろには第6波が懸念される中、新たなウイルス「オミクロン株」日本でも確認され「デルタ株」のように一気に感染拡大してしまうと再び自粛の波が起っこり来年度の事業にも影響されるのではと危惧しております。

お車に乗られる区民の皆様にとって便利になったかと思います、東名綾瀬スマートインター。私も同僚の車で中井インターまで利用しておりますが、確かに便利になりました。しかしながら早朝から上下線のどちらかで事故が起きますとインター周辺で渋滞が発生し通勤通学の時間帯は特に抜け道として通行される車両が四区内に入りスピードを出して抜けていきます。このところ小さいお子様や小学生が事故に巻き込まれる報道が増え、子供の見守りをしていますが大変危険に感じております。綾瀬市にも車の流入について検討をお願いしておりますが中々良い返事をいただけないところです。

事故が起きてからでは遅いのでお時間がありましたら子供達の見守りをお願いいたします。

四区区民会館（集会所）休館についてのお知らせ。今年度につきましても利用される方々には申し訳ありません、少し早いですが12月26日（日）より「新型コロナウイルス感染予防対策」に伴い、休館とさせていただきます。

開館につきましては、1月9日（日）どんど焼き開催日より利用を開始いたします。何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

最後になりますが、区民の皆様におかれましてはお体にご自愛い  
ただきご健康にお気を付けて、2022年良い年をお迎えください  
ますようお祈り申し上げます。

2021年お世話になり誠にありがとうございました。

第四区区長 中原 幸一

役員 一同